令和6年度 養父市立高柳小学校だより









《 2学期の「そうあんくんの日」へのご協力ありがとうございました 》

2学期も「そうあんくんの日」の取組にご協力いただきありがとうございました。 | 学期と比較して、難しい本が読めるようになった、本の感想がしっかりと書けるようになった、お手伝いを進んでするようになったなど、「そうあんくんの日」を意識して意欲的に取り組む児童の多くいる様子が保護者のコメントから感じられました。ご家庭での温かい声かけやご支援のおかげと感謝しております。いただきましたコメントの一部を紹介させていただきます。

【丨年生】

- | 学期に比べて色々なことに取り組めるようになりました。「そうあんくんの日」の意識も 大分根付いてきたように感じます。お手伝いも小さなことから色々とやってくれています。
- ○本を読んだ感想がだんだん上手になってきたなと感じてます。たくさんお手伝いもしてくれて助かりました。このまま続けてほしいです。

【2年生】

- ○そうあんくんの日でない日でも自分から進んでお手伝いをするようになりま した。すごいよ。
- ○そうあんくんの日に限らず"慎独"の姿が輝いていた2学期でした。

【3年生】

- ○そうあんくんの日は自主学習を宿題と一緒にするように習慣づいてきました。お手伝いも進んでできるようになり助かりました。
- ○簡単な本から少し難しい本までチャレンジして読んでいました。お手伝いも できる範囲で意識しながらしてくれたように思います。

【4年生】

- ○自分で考えて進んで取り組めているのでそうあんくんの日に関しては言うこと無しです。よく頑張っています。
- ○「借りたい本がやっと借りれたー」と嬉しそうに伝えてきたり、会話の中で本のストーリー を教えてくれたり、本当に本が好きだなと感じます。親子の会話も増え、楽しいです。

【5年生】

- ○自主学習やお手伝いはそうあんくんの日に限らず進んでできるようになっています。メディアについても自分で時間を区切ってするようにしています。よい傾向だと思います。
- ○自分で時間を決めてメディアの活用ができていました。お手伝いも妹と協力 してできていました。ありがとう。これからも頑張っていきましょう。

【6年生】

- ○スマホを見る時間を読書に使えて嬉しいです。これからも色々な本を読んで 心を豊かにしてください。
- ○最近、歴史の人物について読んで、面白いと言っています。興味を持って歴史が楽しくなればいいですよね。お手伝いは本当によく頑張ってくれており、とても助かっています。



《 3年生 大庄屋記念館見学 》

12月1日、3年生が小城の大庄屋記念 定見学に行きました。江戸時代に建てられた。江戸時暮ら山流な屋敷内には昔の暮される ことのできる様々な道具が展寧に説明を で文化財課の方がで何でも自分火で で文化財課の方がで何期があった。 でででででものとてのといたででもらいたでは ででである様々ながででもの火ででものといたがででがないででものとででででである。 ででであるといいました。 ででいましたいましたのととでできました。 といびを体験したとができました。 りして楽しく学習することができました。

《 1年生 但馬農業高校生との交流 》

《 6年生 薬物乱用防止教室 》

《 高柳すごいでSHOW 》



3年大庄屋記念館見学



6年薬物乱用防止教室



|年但農生との交流

2月の主な行事予定

- 4 (火) 全校朝会 高柳っ子教室
- 6 (木) 読書ボランティアさん感謝の会 頑張りタイム
- 7 (金) 授業参観 4年立誠式
- 10(月)委員会活動
- | | (火)建国記念の日
- | 12(水) そうあんくんの日
- | 3 (木) 頑張りタイム
- 17(月)クラブ活動最終(3年見学) 書写巡回展

- { I 8 (火) 児童朝会 学校保健委員会
- ₹20(木)頑張りタイム
 - 23(日)天皇誕生日
- 24(月)振替休日
- 25 (火)音楽集会
- 26 (水) こども園体験入学 代表委員会 そうあんくんの日
- 27 (木) 頑張りタイム
- 28 (金) 6年生を送る会

